
 

６ 月 定 例 教 育 委 員 会 報 告  

 

１  開催日時  

  平成２６年６月１９日 (木 ) １３：３０～１５：１５  

２  出席者  

   委  員   委 員 長  永田  政信  

        委 員  野口  哲彦  

        委 員  松尾  洋子  

        委 員  江口  真由美  

        教 育 長  黒田  哲夫  

 

   事務局  教育次長     山下  健一郎  

       教育総務課長  市瀬  昭広  教育総務課参事  畑田  憲一  

 教育総務課参事  松山  敬之  学校教育課長   丹野  平三  

 学校教育課参事  堺  邦寿   文化振興課長   本田  嘉彦  

 社会教育課長   上野  修   図書館長     鈴川  章子  

 教育総務課係長  喜々津ちあき  

３  議事結果  

《議  案》   

第２９号議案  大村市教育委員会委員長職務代理者の指定（秘密会）につ

いて  

第３０号議案  人事案件（秘密会）について  

第３１号議案  人事案件（秘密会）について  

《協議・報告事項》  

１  教育委員会制度について   

２「大村市いじめ問題等対策連絡協議会」及び「大村市いじめ問題等対策

委員会」設置要綱について   



３  市中総体の結果について  

４  ALT 帰国・来日予定について  

５  大村市小中学校学力向上プランについて   

６  大村市人権教育講演会について  

７  全国学力・学習状況調査について  

８  その他  

 

４  会議録要旨  

委員長  

ただ今から定例教育委員会を開会する。１３：３０  

本日の会議は定足数に達している。  

４月の議事録については、承認とする。  

委員長報告は、中体連や小学校運動会等の学校行事に参加し

た。各学校良く取組みをされていた。これを機に学校が一丸と

なっていただきたい。  

長崎県市町村教育委員連絡協議会総会に委員が参加した。各

分科会の報告があれば、後ほどお願いしたい。  

全国の教育委員会連絡協議会に参加した。教育委員会制度改

革と文教施策について説明があった。  

教育長の報告事項をお願いする。  

教育長  

九州都市教育長会議と全国都市教育長会研究大会に出席し

た。教育委員会制度改革が主であった。研究大会の部会では長

崎県から平戸市の読書活動、南島原市の教職員研修について発

表された。  

委員長  それでは第２９号議案の説明をお願いする。  

教育総務

課長  

―説明―  

―内容については秘密会にて省略―  

委員長  
第２９号議案については承認した。第３０号議案の説明をお

願いする。  

学校教育

課長  

―説明―  

―内容については秘密会にて省略―  

委員長  
第３０号議案については承認した。第３１号議案の説明をお願

いする。  

学校教育

課長  

―説明―  

―内容については秘密会にて省略―  

委員長  
第３１号議案については承認した。議案審議については以上

で終了する。  

◎協議報告事項として 

１  教育総務課長から教育委員会制度について報告があった。   

２  学校教育課長から「大村市いじめ問題等対策連絡協議会」及び「大村



市いじめ問題等対策委員会」設置要綱について報告があった。   

３  学校教育課長から市中総体の結果について報告があった。  

４  学校教育課長から ALT 帰国・来日予定について報告があった。  

５  学校教育課長から大村市小中学校学力向上プランについて報告があっ

た。   

６  学校教育課長から大村市人権教育講演会について報告があった。  

７  学校教育課長から全国学力・学習状況調査について報告があった。  

８  教育総務課参事から「県立・大村市立一体型図書館及び郷土資料セン

ター」 (仮称 )整備基本計画（案）について報告があった。  

９  各教育委員から、長崎県市町村教育委員連絡協議会総会各分科会の報  

  告があった  

 

○次回以降の定例教育委員会開催の確認  

７月定例教育委員会   ７月１７日（木）  １３時３０分～  

委員長  
以上、報告事項等、全て終了した。本日の定例教育委員会は

これで閉会する。１５：１５  

 

 


